Noticias

Lanjarón acogerá el domingo el XLI Festival de Música Tradicional de la Alpujarra

La vicepresidenta Mónica Castillo ha señalado que "creemos en la importancia de preservar y difundir nuestra rica tradición musical"

viernes 09 de agosto 2024



La vicepresidenta 4ª de la Diputación de Granada, Mónica Castillo, junto a la diputada provincial de Almería María Luisa Cruz, el secretario general de la Delegación de Cultura de la Junta en Granada, José Manuel Tapia, el alcalde de Lanjarón, Eric Escobedo, y el presidente de la Asociación Abuxarra, Juan José Bonilla, ha presentado la XLI edición del Festival de Música Tradicional de la Alpujarra, considerado una de las manifestaciones culturales más importantes de Andalucía. Este año, se celebrará en el municipio de Lanjarón, el día 11 de agosto, a partir de las 10:00 horas.

Castillo ha destacado que "desde la institución provincial, creemos firmemente en la importancia de preservar y difundir nuestra rica tradición musical. Por ello, apoyamos con entusiasmo este evento que fomenta la cooperación cultural y el turismo, y que mantiene viva la esencia de una comarca con un potencial incuestionable".

Además, ha subrayado "la importancia de trabajar de la mano las administraciones públicas, en este caso, las diputaciones de Almería y Granada, para llevar a cabo un evento que mantiene vivas las tradiciones, a la vez que se convierte en una herramienta potente contra la despoblación".

Por su parte, el alcalde de Lanjarón, Eric Escobedo, ha señalado que "estamos muy orgullosos de volver a acoger, 30 años más tarde, un festival de esta categoría, que no solo pondrá en valor nuestro patrimonio cultural y gastronómico, sino que también servirá de revulsivo económico y turístico del municipio de Lanjarón y de toda la comarca de la Alpujarra".

En esta edición, el festival se desarrollará en el interior del Polideportivo Don Francisco Vega Moratas de Lanjarón. Además, contará con una programación muy variada, que comenzará a las 10:00 horas con la presentación del evento y terminará a las 22:30 horas con la entrega de la bandera del festival al alcalde de Berja, municipio que será sede del evento en 2025. El público podrá disfrutar durante todo el día de cantes, trovos, melodías, instrumentos, danzas y bailes propios de la comarca de la Alpujarra, así como de productos locales expuestos en una feria de artesanos con más de una veintena de stands que se instalarán en la Avenida de la Alpujarra.

En este festival participarán más de una treintena de grupos de música tradicional alpujarreña en todas sus categorías. A los grupos participantes se les hará entrega de un trofeo consistente en una vasera, objeto artesanal de mimbre típico de Lanjarón.

Esta XLI edición del festival se dedica a Don Juan González, Catedrático de Economía en la Universidad de Granada, por su compromiso permanente con la Alpujarra. Además, el Ayuntamiento homenajeará a Rosario Bueno y Antonio Morillas, muy ligados a la música tradicional de Lanjarón e impulsores del grupo de música tradicional de la localidad.

Dentro de las actividades asociadas al festival, destacan la Jornada de Grupos que se desarrolló el 12 de mayo en el Centro de Participación Activa de Lanjarón, el Día de los Músicos, que tuvo lugar el pasado día 4, y la edición de la revista Abuxarra, que recoge las actividades de la asociación cultural que le da nombre.

©2024 Diputación de Granada